



# ひかり

＝めざす子ども像＝  
心やさしい子  
進んで学ぶ子  
体を大切にする子

## 「時を待つ心」

校長 柴 健一

草花が色鮮やかに成長し、風薫る5月となりました。今年の大規模連休はいつもとは違い、ステイホーム週間となり、家族で過ごす時間がかかなり増えたことと思います。それぞれのご家庭で、工夫された生活を送られたのではないのでしょうか。

現在、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、外出自粛をはじめ、さまざまな制限が余儀なくされています。「命を守る」ということから考えれば、今はじっと我慢のときなのでしょう。

私ごとになりますが、困難な状況に陥った時、その時手にした本のしおりに書かれていた言葉に、救われたことがあります。それは『時を待つ心』という言葉でした。この言葉は、電機大手メーカーパナソニックの創業者である松下幸之助氏が残した言葉の一つです。

「悪い時がすぎれば、よい時は必ず来る。おしなべて、事を成す人は、必ず時の来るのを待つ。あせらずあわてず、静かに時の来るのを待つ。」(松下幸之助『大切なこと』PHP研究所より)という解説もそえられていました。

まさに今、「よい時が来るのをじっと待ち」その時のために、しっかりと準備しておかなければならない時なのかもしれません。



学校では、先生方は子どもたちのために学習課題を整え、登校してくる日のために準備に余念がありません。先日、各担任からご家庭にご連絡させていただいた際、楽しそうな声やうれしそうに話す姿が見られました。本当に子どもたちが登校してくるのを楽しみにしているのが感じられました。

保護者の皆様にも、学習面・生活面の様々な場面で、ご支援いただき感謝申し上げます。社会や経済、そして学校の再開する日をじっと待ち、その時が来る日の準備を、もうしばらくご協力ください。

### 【市内行事について】

- ・ 5月 8日 (金) こころの劇場・・・中止
- ・ 6月26日 (金) 小学校相撲大会・・・中止
- ・ 6月30日 (火) ・ 7月1日 (水) 市内音楽会・・・中止
- ・ 10月16日 (金) 小学校陸上競技大会・・・中止



### 【学校行事について】

5月23日(土)に予定していました運動会ですが、秋に開催することを検討しています。ただし、今後の動向によっては難しくなる可能性もあります。また、他の行事等との調整も必要になりますので、決定次第、お知らせいたします。